



Jürgen Vossler

Ihr Kandidat für den Kreistag

am 26. Mai 2019

Erfahren Sie mehr unter

www.fdp-main-tauber.de

oder www.facebook.com/jurgen.vossler.14

Jürgen Vossler

Hierfür stehe ich!

Energiepolitik Main-Tauber-Kreis

Energiepolitik ist dann vernünftig, wenn sie zu einer umweltschonenden, zuverlässigen und bezahlbaren Energieversorgung führt. Die Energiewende ist das genaue Gegenbeispiel dazu: Das System des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) hat die Energieversorgung in Deutschland teuer, unberechenbar und kaum klimaschonender gemacht.

Deshalb wollen wir einen Neustart für die Energiewende.

Sicherheit in Kommunen und Landkreis

Wir vertrauen unsere Sicherheit schon jetzt ehrenamtlichen Kräften, z.B. in der Feuerwehr, in Rettungsorganisationen, im THW oder im DLRG, an – und wir tun gut daran, dieses Ehrenamt für die Bürgergesellschaft dauerhaft zu unterstützen.

Bauen und Wohnen

Es fehlt vielerorts an Wohnraum und besonders an bezahlbarem Wohnraum. Kommunen nutzen häufig nicht den planerischen und gestalterischen Spielraum nach Gesetzeslage aus.

Bildung / Betreuung

Chancengerechtigkeit ist eine zentrale Aufgabe der Schulen und Kindergärten in Baden-Württemberg. Nicht alle Kinder sind gleich, aber jedes Kind muss die gleichen Chancen haben, sich in einer sich verändernden Welt bestmöglich zu entwickeln. Ein zentraler Baustein der Chancengerechtigkeit sind modern ausgestattete Schulen.

Landwirtschaft und regionale Produkte

Die Landwirtschaft in Baden-Württemberg ist bedeutender Wirtschaftszweig und Garant für die Pflege unserer vielfältigen Kulturlandschaft zugleich.

Landwirtschaftliche Unternehmer entwickeln ihre Betriebe über Generationen hinweg. Die Kommunen sollen sie als starker Partner begleiten.

Soziales und Pflege

Der Anteil der älteren Bevölkerung steigt. Einerseits sind viele Senioren heute noch wesentlich aktiver als vergleichbare Altersgruppen früherer Generationen, andererseits nimmt die Zahl der Pflegebedürftigen zu.

Der Wandel der Altersstruktur hat auch Auswirkungen auf die Anforderungen, die eine Stadt erfüllen muss. So wächst die Nachfrage nach seniorenrechtlichen Wohnungen. Zur Sicherung der Mobilität und der Teilhabe der Senioren sind ort- und situationsbezogene Ideen gefragt.

Glasfaser und mobiles Netz

Flächendeckende Glasfaserversorgung ist der Faktor schlechthin für die Zukunftsfähigkeit der Kommunen in Baden-Württemberg. Wir Freie Demokraten stehen für eine Infrastruktur, die sich mit den führenden Ländern der Welt messen kann. Unsere Wirtschaft braucht Highspeed-Internet ebenso wie der Netflix-User auf dem heimischen Sofa.

Infrastruktur

Straßen und Wege sind mehr als Bauprojekte – sie verbinden Menschen und bilden das Rückgrat städtischen und dörflichen Lebens. Gleichzeitig stellen Bau und Instandhaltung mitunter einen der größten Haushaltsposten der Kommunen dar. Effizientes und bedarfsgerechtes Bauen ist daher für uns Freie Demokraten eine Grundvoraussetzung in der kommunalen Infrastrukturpolitik.

Stadtnatur

Was viele Menschen nicht wissen: Der Lebensraum in den Städten hat in den vergangenen Jahren einen wichtigen Platz zum Erhalt vieler Arten eingenommen. So finden zahlreiche Wildbienenarten in den Städten Nahrung und einen Lebensraum. In den Nischen der Gebäude und Dächer, in den Gärten, in den Blumentöpfen und Beeten finden viele Tier- und Insektenarten ein Zuhause. Gleichzeitig werden unsere Städte heller. Der zunehmende Einsatz von günstigen LED-Lichtern erhöht das Sicherheitsgefühl der Menschen, beeinflusst aber die Ökosysteme in einem noch nicht absehbaren Ausmaß.

www.fdp-main-tauber.de

Jürgen Vossler

Darf ich mich vorstellen?

- Jahrgang 1969
- Ausbildung zum Heizungs- und Lüftungsbauer
- Zeitsoldat beim Heeresfliegerregiment in Niederstetten (Flugplatzfeuerwehr)
- Ausbildung zum Heizungs- und Lüftungsbaumeister
- Geschäftsführer Vossler Haustechnik GmbH
- ö.b.u.v. Sachverständiger der Handwerkskammer Heilbronn-Franken
- Stadtrat in Weikersheim
- stellv. FDP Kreisvorsitzender Main-Tauber-Kreis
- Vorstandsmitglied bei der FDP Ortsverband Bad Mergentheim
- Vorstandsmitglied bei der Schützengilde Weikersheim

Der Kreistag braucht

Kompetenz und Erfahrung!